

Künstler der ersten Stunde mit dabei

VERANSTALTUNG 25. Dornumer Kunsttage bieten ein breites Spektrum – 5300 Besucher im Vorjahr

Die Vorbereitungen für die Jubiläums-Ausgabe laufen seit Januar auf Hochtouren.

VON HELMUT BURMANN

DORNUM – Seit Anfang des Jahres laufen die Vorbereitungen für die 25. Dornumer Kunsttage auf Hochtouren, und nur noch wenige Wochen bleiben Zeit, um die Räumlichkeiten des barocken Wasserschlosses für die wertvollen Exponate der Künstler entsprechend herzurichten. In diesem Jahr stehen die Dornumer Kunsttage ganz im Zeichen des 25-jährigen Jubiläums. Neben 13 Künstlern aus Deutschland und den Niederlanden werden auch Teilnehmer aus den Anfangsjahren der Kunsttage mit ihren Werken vertreten sein.

Am 17. Januar stellte ein Arbeitskreis unter Leitung der neuen Vorsitzenden der Kunst- und Kulturfreunde Dornum, Helga Biesheim, mit Marlene Heyken, Tine Blom, Günther Omozik, Irene Steffens, Hauke Piper und Bürgermeister Michael Hook die



Tine Blom, Helga Beisheim und Irene Steffens vom Arbeitsausschuss, Katrin Rodrian von der Ostfriesischen Landschaft (vorne, v. l.) sowie Marlene Heyken, Günter Omozik (beide Arbeitsausschuss) und Bürgermeister Michael Hook (hintere Reihe) stellten das Programm der 25. Kunsttage vor.

BILD: HELMUT BURMANN

Weichen für die Kunsttage; die am 24. Juni um 14.30 Uhr von Schirmherr Walter Theuerkauf aus Norden und Helga Beisheim mit einer Vernissage im Rittersaal des Wasserschlosses

eröffnet werden. Musikalisch umrahmt wird die Vernissage von Inka Janßen (Saxophon). Bis zum 15. Juli ist die Kunstausstellung täglich von 11 bis 18 Uhr geöffnet.

Der Eintritt ist frei. Auch das Kulturbüro der Dornumer Realschule hat die Kunsttage wieder tatkräftig unterstützt. Mit einem neuen Projekt mit dem Klangkünstler Heiko

Wommelsdorf werden die Schüler die Kunsttage künstlerisch bereichern. Dass das hochkarätige Kulturevent stattfinden kann, verdankt der Dornumer Kunst- und Kulturverein nicht nur den Spenden der zahlreichen begeisterten Besucher (im Vorjahr 5300) der Kunstausstellung, sondern den Förderern Ostfriesische Landschaft, Firma Gassco und Reederei Norden-Frisia.

Folgende Künstler nehmen teil: Martine Berkenbosch (Videokunst), Jan Bodde (Malerei), Bernard Divendal (Wandobjekte aus dünnem Holz), Rosa Jaisli (Skulpturen aus Alabasterstein und Papierarbeiten), Monika Kühling (Installationen), Annette Mewes-Thoms (Zeichnung), Hildegard Peters (Ölmalerei und Grafik), Linda Peters (Lithografien, Druckgrafiken), Heidrun Pfalzgraf (Malerei und Zeichnungen), Sari Piek (Malerei), Michael Francis Podulke (Malerei), Yvonne Salzmann (Fotografie), Hans Jürgen Thoms (Malerei), Thomas Tigges (Malerei), Claus Wettermann (Holzobjekte), Svenja Wetzenstein (Malerei), Tobias Wiethoff (Videoarbeiten).